

Programa Transforma H2V Magallanes consolida avances tras 2 años de gestión

En un encuentro realizado este miércoles en el Cadi de la Umag, autoridades regionales presentaron los resultados de los primeros dos años del Programa Transforma Regional Hidrógeno Verde Magallanes, iniciativa pionera que posiciona a la región como referente nacional en la transición energética.

El balance destaca avances significativos en múltiples frentes. En materia de gobernanza, se han realizado más de 50 instancias de coordinación que reúnen al sector público, privado, academia y sociedad civil. Tres proyectos de hidrógeno verde se encuentran actualmente

en evaluación ambiental, con al menos tres iniciativas adicionales proyectadas para los próximos meses.

Formación de capital humano

La formación de capital humano ha sido otro pilar fundamental, con más de 300 personas capacitadas, incluyendo emprendedores y representantes de Pymes, preparando a la fuerza laboral para los desafíos de esta nueva industria. Paralelamente, se avanza en infraestructura crítica con obras como la doble vía en Ruta 9 Norte, mejoras en Ruta 255 para transporte de carga

pasada, la ampliación del Aeropuerto Carlos Ibáñez del Campo y el nuevo emplazamiento portuario en Punta Arenosa.

"Estamos sentando las bases para que Magallanes se convierta en un polo de desarrollo sustentable", señaló María José Navajas, directora regional de Corfo, destacando el trabajo colaborativo entre diversos actores.

Por su parte, el gobernador Jorge Flies resaltó el carácter pionero del programa, mientras el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, detalló las inversiones en infraestructura que superan los \$50 mil millones.



El seremi de Obras Públicas muestra las inversiones en infraestructura para la región.